

FRONTERA. Ruah

No fue a los justos que vine a llamar,
fue en lo irrecuperable donde miré y me enternecí.
Les vi en las cunetas de la amargura, sin color,
tachados para siempre, fuera de todo, sin redención.

A esa que despreciasteis,
a aquel que reparte tanto dolor,
a ellos más que a ninguno
amo con todo mi ser de Dios.

NO CAE LA LLUVIA SOLO A LOS BUENOS
NO DEJA DE SALIR EL SOL
PARA EL LEPROSO, PARA LA CIEGA,
LA MENTIROSA Y EL TRAIADOR,
A ELLOS ME ENTREGO, HAZ TÚ LO MISMO
VE TÚ EN SU BUSCA, SE TU EL AMIGO
SÉ TÚ SU HERMANA, QUE SOMOS HIJOS
DE UN MISMO PADRE MADRE AMOR

Así será la tierra,
hogar, calor, Reino de Dios,
misericordia quiero
Id y amad como os amo yo.